



Weltgebetstag Schweiz
Journée mondiale de prière Suisse
Giornata mondiale di preghiera Svizzera

**Journée mondiale de prière
vendredi 1er mars 2024
du comité palestinien de la JMP
«... par le lien de la paix»**



Winterthur, février 2024

Salaam, chers groupes de la Journée mondiale de prière

C'est ainsi que nous nous saluons le 1er mars lors des célébrations de la Journée mondiale de prière, comme Jésus saluait à chaque fois ses proches : « Que la paix soit avec vous et avec nous toutes et tous » !

Grâce à cette prière pour la paix, nous serons reliées les unes aux autres dans le monde entier « ...par le lien de la paix ». Cela nous permet de ressentir la force de la prière collective et de la transmettre intensément dans le monde entier !

D'après nos informations, la situation de **nos sœurs palestiniennes** est très difficile.

Nous nous sentons très liées à elles et leur sommes reconnaissantes de nous avoir malgré tout envoyé un texte additionnel par le biais de la JMP Internationale de New York. Vous pouvez le trouver en annexe et ci-dessous :

<https://wgt.ch/fr/zusatzgebet-wgt-2024-palaestina/>

En raison de la situation actuelle, nous vous proposons une intercession supplémentaire. Peut-être avez-vous déjà été amenées à en rédiger une et à en supprimer une autre précédemment proposée. Prévoyez une introduction pour que l'on sache clairement qui en est l'auteur :

« Dieu de paix, notre ami bienveillant, nous prions pour **toutes** les personnes, en Israël et en Palestine, en Ukraine et en Russie et dans les nombreux pays et régions du monde, où les populations endurent les conséquences de la guerre et de la terreur : Fais en sorte de leur procurer aide et soutien. Permits aux responsables politiques d'être animés d'intentions pacifiques, et d'avoir le courage de les mettre en pratique.

Nous prions aussi pour nous : écoute nos prières sans préjugés et que notre désir de paix embrasse le monde sans frontières. Amen. »

Nous vous remercions de fond du cœur - shukran - de préparer avec tant de patience et de confiance en Dieu les célébrations de la Journée mondiale de prière et de permettre également de faire la collecte des fonds. Soyez assuré.e.s que nous les transmettrons en toute responsabilité à l'endroit où ils seront le plus « utiles ».

Puisez votre force et votre encouragement dans les paroles de la liturgie : « Engageons-nous pour la paix et la justice. Que Dieu nous bénisse et nous protège dans cette démarche. »

Nous mettons fin à la célébration avec le chant de la Journée mondiale de prière, chanté dans le monde entier : «...nous te louons à genoux... ô Dieu très bon».

Ensuite, nous apprécions l'échange autour d'un repas convivial.

Nous nous réjouissons de recevoir des images et des réactions de vos célébrations de cette année, qui se dérouleront malgré les nombreux défis.

En toute solidarité «... par le lien de la paix »

au nom du Comité suisse de la JMP

Vroni Peterhans, présidente de la JMP Suisse